

Planungswerkstatt am 14.11.2024

Resümee

Am Donnerstag, den 14.11.2024 fand abends die zweite öffentliche Beteiligungsveranstaltung zur Planung der neuen Kleingartenanlage am nördlichen Kronsberg im Südosten Hannovers statt.

20 Interessierte kamen zur Planungswerkstatt in den Sitzungssaal des Bemeroder Rathauses. Viele hatten zuvor auch schon an der Auftaktwerkstatt im September teilgenommen und auch einige neue Gesichter waren dabei. Das Spektrum der Teilnehmenden war altersmäßig gut durchmischt. Auch Kleingärtner*innen aus der Nachbarkolonie waren gekommen, um ihre Erfahrungen in den Planungsprozess einzubringen.

Ziel der zweistündigen Veranstaltung war es, ein Stimmungsbild zum Zwischenstand der Entwurfsplanung für die neue Kleingartenanlage einzuholen. Einleitend wurden die Ergebnisse des bisherigen Beteiligungsprozesses als Ausgangslage vorgestellt. Danach präsentierte das Planungsbüro studiolandschaft das entwickelte Konzept mit zwei unterschiedlichen Entwurfsvarianten. Grundlage beider Varianten ist eine Wabenstruktur. Die Kleingärten haben einen sechseckigen Zuschnitt. Die Form ermöglicht lockere Gruppierungen unterschiedlicher Größe. Bei der Variante „Mitte im Grünen“ liegt der Gemeinschaftsbereich der Anlage zentral in der Mitte, während er bei der zweiten Variante „Gartenpromenade“ im Zugangsbereich und damit am westlichen Rand verortet ist.

Die Varianten wurden besprochen und verglichen. Am Ende der Veranstaltung waren sich alle Teilnehmenden einig, dass die Variante „Mitte im Grünen“ die Grundlage für die Weiterentwicklung und Verfeinerung des Entwurfs sein soll.

